

令和6年度上大久保中学校だより

# 上中だより

## 2学期特別号

令和6年12月24日(火)発行

### 学校教育目標

「温かい学校 感動あふれる学校」

さいたま市立上大久保中学校

〒338-0824 さいたま市桜区上大久保861-1 Tel.855-3901

<http://kamiokubo-j@saitama-city.ed.jp>

## 2024年から2025年へ!!

校長 <sup>たかく</sup>高久 <sup>まさゆき</sup>正行

2024年(令和6年)も残すところあと1週間となり、本日、2学期81日間の終業式を迎えました。保護者の皆様におかれましては、1学期同様、今学期も日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。例年以上の暑さが続く中、体育祭や合唱コンクールのような学校行事等への取組を通して、学校全体が活気にあふれ、生徒一人ひとりの成長も感じられた2学期となりました。

令和6年度の締めくくりとなる3学期ですが、3年生にとってははいよいよ本格的な受験シーズンを迎えることとなります。2年生は館岩自然の教室という学年で最も大きな行事が控え、1年生は進級に向け先輩と呼ばれる立場になるための準備期間となります。この冬休み中に、改めて頑張りたいことや挑戦したいことなどについて、ぜひご家庭でも話題にするなど、生徒一人ひとりが気持ち新たに令和7年並びに3学期のスタートがきれるような機会を設けていただければ幸いです。

今年1年も多くの皆様に大変お世話になりました。来年も引き続きご支援のほどよろしく願いいたします。まだまだ感染症の流行等が心配されますが、ご自愛いただき、良いお年をお迎えください。

### 来年度(令和7年度)の年間行事計画について検討しています！

10月31日付で配付しました「令和7年度始業式・終業式等の日程等について(お知らせ)」にありましたように、土曜日の授業の取扱いが変更されます。本校では、本年度、振替休業日を設定しない土曜授業を3回実施することになっていますが、来年度から土曜日に授業を行う場合は、原則として振替休業日を設定することになります。そのため、来年度の授業日数は202日(令和6年度は205日)を予定しています。このことを踏まえ、現在、来年度の年間計画について協議を重ねているところです。その中で、本年度と大きく変更する2つの件についてお知らせいたします。

1件目は、「体育祭」についてです。本年度も9月中旬に実施しましたが、ここ数年の暑さを考えると、この時期の実施は生徒の健康上厳しいと判断しました。そこで、他の行事との兼ね合いも考え、1学期に実施する方向で検討しています。(来年度の部活動の大会日程等が確定後、最終決定いたします。)

2件目は、「1学期の中間テスト」についてです。体育祭の1学期の実施に伴い、体育祭に向けた練習等も行われるため、授業進度が例年よりも遅くなり、テストに出題する範囲を十分確保できない可能性があるため、1学期の中間テストを実施しないことにいたします。その代わりとして、GW(大型連休)明けに、学習面での定着度を確認する「課題テスト」を設ける方向で検討しています。

### 上チャレ書初め講習会!!

12月14日(土)に、「上チャレ書初め講習会」が行われました。この講習会には、①「体験学習の一環として、書道への関心を深め、生徒に書く楽しさを体験させる。」、②「体験活動を通じて地域住民や地域学生と交流することにより、子どもたちが地域社会の中で心豊かで健やかに育まれる環境づくりを推進する。」の2つの目的があり、講師として、例年、埼玉大学と浦和北高校の書道部の皆さんをお招きしています。今回は、埼玉大学から3名の大学生、浦和北高校から2名と顧問の先生1名の計6名の皆様にお世話になりました。上中からは過去最多の生徒の参加があり、講師の皆さんの指導を受けながら真剣に取り組んでいました。

